

Tension d'approvisionnement en vitamine B12: privilégiez les comprimés !

Compte Test - 2025-06-06 13:18:24 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Dans un point d'information publié le 19 septembre 2024, l'Agence nationale de sécurité du médicament (ANSM) recommande de privilégier les comprimés pour les patients pouvant prendre la vitamine B12 (cyanocobalamine) par voie orale. Cette recommandation s'explique par les fortes tensions d'approvisionnement des solutions injectables et buvables de vitamine B12, commercialisées par les laboratoires Zentiva et Substipharm. Ces tensions résultent d'un arrêt de production et de difficultés de fabrication, mais l'approvisionnement devrait reprendre progressivement d'ici novembre 2024. La vitamine B12 injectable est essentielle pour les patients souffrant de maladies gastro-intestinales empêchant son absorption, comme la maladie de Biermer, nécessitant des injections intramusculaires. Par ailleurs, les solutions buvables sont principalement utilisées pour traiter les carences liées à un régime strict, notamment végétalien. Afin d'éviter une rupture totale de stock, il est recommandé d'échelonner les approvisionnements en pharmacie et de réserver les ampoules injectables aux patients nécessitant ce mode d'administration. L'utilisation de comprimés, lorsqu'elle est possible, permet de garantir la continuité du traitement et de prévenir les complications graves, telles que l'anémie, qui pourraient nécessiter une hospitalisation.